

**volksfreund**

Region **Rheinland-Pfalz**  
Region **Bitburg & Prüm**

**Stadtentwicklung**

# Bitburg will eine Polizeischule in der Housing

30. Dezember 2019 um 16:36 Uhr | Lesedauer: 3 Minuten



Allein 44 solcher Blocks stehen in der Housing. Foto: klaus kimmling

**Bitburg . Noch ist nichts entschieden. Die Kreisstadt setzt alles daran, ein Ausbildungszentrum für angehende Bundespolizisten zu bekommen.**

BLEIBEN SIE INFORMIERT

Melden Sie sich hier für unseren kostenlosen Newsletter an oder abonnieren Sie den kostenlosen Facebook Messenger Service:

Für Bitburg wäre es ein Gewinn. In der Kreisstadt könnte eine Polizeischule entstehen, in der junge Anwärter der Bundespolizei ausgebildet werden. Etwa 2000 bis 2500 Auszubildende würden die Schule besuchen. Hinzu käme das Lehrpersonal. Eine Menge Menschen, die Handel und Gastronomie beleben könnten.



Archiv 22. Dezember 2019

## Zweckverband soll die Housing a:

Vor allem aber wäre eine solche Polizeischule eine Perspektive für einen Teil des Housingareals, das die Stadt zusammen mit Kreis und Verbandsgemeinde im Zweckverband Flugplatz entwickeln möchte. Das hat der Stadtrat in seiner letzten Sitzung 2019 entschieden – und damit die Weichen für 2020 gestellt.

Eine Polizeischule wäre ein gelungener Startschuss für das Mammutprojekt, eine neue Perspektive für die rund 60 Hektar große Fläche zu finden, auf der allein mehr als 44 Wohnblocks stehen. Hinzu kommen weitere Gebäude, die die Amerikaner einst als Schulen, Kindergarten, Krankenhaus und Einkaufszentrum genutzt haben. Kurzum: Hier gibt es viel Raum für neue Möglichkeiten.

Das Thema wurde in den letzten Ratssitzungen immer mal wieder am Rande erwähnt. Auf TV-Nachfrage bestätigt Bürgermeister Joachim Kandels, dass die Pläne recht konkret seien, aber noch offen ist, ob Bitburg am Ende überhaupt den Zuschlag bekommt: „Die Bundespolizei hat bei der Bundesanstalt für Immobilienaufgaben Liegenschaftsbedarf zur Schaffung eines Ausbildungszentrums der Bundespolizei angemeldet.“



Archiv 17. Dezember

## Im zweiten Anlauf soll es jetzt mit der Housing vor

Der Standort Housing Bitburg gehört laut Kandels neben anderen Standorten im Bundesgebiet zu den Liegenschaften, die derzeit für ein solches Ausbildungszentrum für angehende Bundespolizisten untersucht werden.

Es gibt offenbar Zeitdruck. Denn nach Kandels soll die Ausbildung „nach Möglichkeit“ bereits im Jahr 2020 beginnen. Positiv daran für Bitburg: „Daher rechnen wir mit einer relativ zeitnahen Entscheidung“, sagt der Bürgermeister. Was ihm wichtig ist: „Ich möchte betonen, dass die Stadt und der Eifelkreis sich sehr für den Standort Bitburg einsetzen, da eine solche Einrichtung impulsgebend für die Bewältigung alter wie neuer Konversionsaufgaben und somit von herausragender Bedeutung für Bitburg und die gesamte Region wäre.“



Archiv 10. November 2019

## Hinter dem Zaun steht die Zeit still – Zukunft der ehemaligen Bitburg

Noch ist die Entscheidung nicht gefallen. Wie hoch die Chancen stehen, dass Bitburg diese Polizeischule bekommt und welche anderen Standorte im Gespräch sind, war bis Redaktionsschluss nicht mehr zu klären. Die Bima war auf TV-Nachfrage zwischen den Jahren für eine Stellungnahme nicht erreichbar.